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今年の模擬店も多くの皆様にお越しいただき、大盛

況のうちに幕を閉じました。

　焼きそば、唐揚げ、フライドポテト、チュロス、ポップコー

ン、かき氷、ジュースなどの飲食物だけでなく、光るサ

イリュームや

当 てくじ の

お店まであ

り、松 浪小

学校の校庭

はお祭り会

模 擬 店                                                               松浪二丁目自治会　 書記　乃村　美穂

盆 踊 り 大 会 開 催                                          松浪地区体育振興会 　　会長　　広瀬　忠夫

夏の風物詩、第57回松浪地区盆踊り大会が8月10日

(土)松浪小学校で開催され、地域のお子様から高齢者

まで多くの皆様に参加を頂きました。当日は朝から30

度を超える好天気で、午前9時より実行委員の皆様が

提灯飾り、櫓建てなどの準備を行い、盆踊りに欠かす

事のできない各種模擬店の準備も松浪地区まちぢから

協議会の皆様により開店に向け準備を頂きました。

盆踊り本番の午後6時開会に際し、主催者挨拶、地

区の小中学校の校長先生、教頭先生も出席され、佐

浜竹一丁目自治会浜竹一丁目自治会

地域団体の紹介

浜竹一丁目自治会　会長　　中井　汎

浜竹一丁目自治会の会員世帯数は642世帯。茅ヶ崎市住民基

本台帳では850世帯ほどで、自治会加入率は約75％（市全体は

74.9％）と減少傾向にあります。

浜一は辻堂駅に近いこともあり、ワンルームの単身者アパー

トが多く、マンションも賃貸がほとんどのため定着率が低く、

加入率が低いのは仕方ありませんが、問題は退会者が増え始め

ていることです。それは、高齢になり順番で回ってくる班長、

組長の役割が出来ないことが理由になっています。また、転入

者は増えてはいますが、転入者の中には入会をすると必ず役員

をやらなければならないという理由で入会をしない人もいます。

何故、役員のなり手がいないのか。役員の負担が大きすぎ

ることが最大の要因とみられ、役員負担の軽減に取り組んでい

ます。今年度から役員会・三役会を隔月の開催にしました。

現在のところ、行事に際しては実行委員会を適宜開催して、

支障なく順調に開催されています。

7月21日（日）の「渚の集い」（地引網）は、台風の影響で地引

網は中止になりましたが、

浜 辺 の「宝 探し」な ど で

200名（大 人126名、子ど

も・幼児74名）が参加し、

町内の親睦をはかること

が出来ました。

松浪地区社会福祉協議会松浪地区社会福祉協議会

松浪地区社会福祉協議会　児童福祉部部長　小野江　達人

松浪地区社会福祉協議会児童福祉部の主催で行っている子

育てひろばは、松浪自治会館で月2回、第１・３火曜日の１０

時～１２時に、主に乳幼児のお子様をお持ちの保護者の方々を、

沢山のおもちゃと優しいスタッフが来場をお待ちしています。こ

こでは、お子様を遊ばせながらお友だちづくりや、ちょっとし

た相談や子育てのヒントなどの情報提供を行っています。特別

なカリキュラムはありませんが、大変な育児の息抜きに利用頂

ければと思います。

そして、子育てひろば

には毎年12月に、サンタ

クロースさんがプレゼント

を持 ってやって 来ま す。

ぜひお越しください。

緑が浜小学校区青少年育成推進協議会緑が浜小学校区青少年育成推進協議会

緑が浜小学校区青少年育成推進協議会　書記　深瀬　幸子

緑が浜小学校区推進協議会主催の「みどりの子夏祭り」が８

月４日（日）に緑が浜小学校にて開催されました。地域の自治

会の方、松浪中学校・浜須賀中学校の生徒の皆さん、緑が浜

小学校の保護者の方等、多くのボランティアの力をお借りして、

子どもたちが楽しめる「ふるさとの祭り」となっています。

毎年大人気のタピオカジュースやから揚げ、ポテト、かき氷

などの模擬店は中学生ボランティアによって校庭で販売され、

長蛇の列ができていました。子ども大会はクーラーの効いた涼

しい教室で行われ、子どもたちは楽しそうに「エコバック」や「光

るうちわ」、「ブレスレット」の制作に取り組んでいました。

浜竹二丁目自治会浜竹二丁目自治会

浜竹二丁目自治会　会長　　前田　積

浜竹二丁目自治会では、毎年恒例の楽しかったバス旅行、

大漁だった地引網大会、町内をきれいにした町内清掃など、

前半の年間行事が終わりました。これからの松浪地区の行事と

して、体育祭や防災訓練、交流会などが予定されており、現

在話し合いを行っているところです。

浜竹二丁目には公園や広場などはありませんが、松浪地区

に唯一存在する高山稲荷があります。この高山稲荷を町内清

掃日に数十名で分担し、境内の草刈などを行います。毎年１月

にはどんと焼きが境内で行われ、地域の皆さんにも親しまれて

います。自治会でも河津桜が咲く２月頃、シニア会でお昼を食

べながらお花見をしていま

す。本数は少ないながらも、

美しい桜が咲く高山稲荷へ

お花見時に足を運んでみて

ください。

松浪の街づくりに携わり、感じることは、住民を思う温かい取り組む姿勢への感謝です。

いつも子ども達の見守りありがとうございます。        （緑が浜小学校 PGT 副会長　椿　恭子）

松浪地区全体が盛り上がる盆踊り大会！ 運営委員会の皆さまに感謝いたします。

（松浪小学校 PTA　本部渉外担当　土屋  須賀子）

編集

後記

藤市長もお越し頂きご挨拶頂きました。

また、恒例の松浪小学校の生徒による和太鼓演奏

も行われ、素晴らしい演奏に沢山の拍手が湧きました。

提灯に明かりが灯り、揃いの浴衣を着た先生を中心

に櫓太鼓の周りを幾重にも大きな輪ができ、令和元年

最初の盆踊り大会がスタートしました。定番の「炭坑

節」や子ども達に人気の「ドラえもん音頭」などを踊っ

て、地域の皆様1,300余名が楽しい夏の一夜を過ごし

ました。

場へと一変しました。

お小遣いを握りしめて、お店の前でじっくりと品定め

をする子どもたちや、お目当ての景品を目指して、お

父さんと一緒に当てくじにチャレンジする女の子など、

ほほえましい場面がいくつも見られました。

この模擬店は、松浪地区まちぢから協議会に所属す

る各団体が、準備や調理・販売にあたっています。松

浪地区の多くの方々の協力により成り立っているこのお

祭りに、お越しになった方には、地域の温かさを感じ

ていただけたのではないでしょうか。

▲草刈り後

▶草刈り中



松浪コミュニティセンター開館5周年記念式典及びコミセンまつり

松浪地区の校長先生・教頭先生をご紹介します！

秋の行事紹介

煌人にエール！！ Vol.1

松浪コミュニティセンターは、平成27年4月に市

内11番目の地域集会施設としてオープンしました。

市内でも珍しい複合施設で、建物内に「子どもの

家・なみっこ」、「まつなみボランティアセンター」、

「松浪地区地域包括支援センターさざなみ」、「コミ

カフェ」が入っています。

今年度で開館5周年を迎えます。そこで10月6日

（日）に「松浪コミセン開館５周年記念式典」及び

「コミセンまつり」を行います。ただいま、実行委

員会で「コミセン利用団体の発表や体験」「模擬

店」等の企画を進めており、住民の皆さまが楽し

んでいただける「コミセンまつり」にしたいと思って

おります。皆さま、是非お越しください。

なお、駐車場・駐輪場は利用できませんので、

ご理解のほどよろしくお願いいたします。（自転車ご

利用の方は松浪中学校に停めて下さい。）

「運動会に参加するなら」
右：平木恵美 校長→騎馬戦（騎手）

左：安倍武雄 教頭→台風の目

右：石井久美 校長→昔から続けて

おられるお歌を、今年も10月26日に

市民合唱の集いでお聞きできるかも。

左：高野  敦 教頭→『Dr.スランプ  アラレちゃん』

は名作中の名作と力説される、

コミック愛読家でもあられます。

左：亀田春彦 校長→実は韓流ドラ

マにはまっています。「冬ソナ」「チャングム」

「オクニョ」。今は「不滅の恋人」です。

右：譜久山文野 教頭→韓流ドラマは

よくわかりませんが、沖縄の古典芸能には

ちょっと詳しいです！

左：西片尚之 校長→散歩中やインター

ネットで電車を見ることが好きです。『見る鉄』です‼

右：小野範子 教頭→緑が浜小の愛されマスコット

『みどりん』の生みの親です‼  教頭先生が

デザインしたみどりんは毎月の

学校だよりに登場します。

松浪小学校

松浪中学校

汐見台小学校

緑が浜小学校

みどりん

松浪地区市民体育祭

開催日時：10月13日（日）9：00～

開催場所：松浪小学校校庭

地区市民体育祭は、松浪地区の住民が

大人から幼児まで楽しく親睦を深める

行事です。開会式の後、ボール運びリ

レー・ボウリングリレー、午後からは関

所破りリレー、メディシングボールリ

レー、自治会対抗リレーなどがあり、

幼児から一般の方まで自由に参加でき

る一般種目もあります。楽しい秋の一

日を過ごしましょう。みなさんお待ちし

ております。

社協  福祉ふれあいまつり

開催日時：10月20日（日）10：00～14：00

開催場所：松浪小学校校庭・体育館・

２棟教室

校庭では、アイマスク誘導体験、車いす体

験、フリーマーケットや模擬店など。体育

館ではステージ発表、地域の施設や高齢

者・小中学生の作品展示など。教室では

点字体験や手作りおもちゃコーナーなど。

徒歩か自転車でご来場下さい。ペットは入

れません。

＊雨天決行（一部中止のコーナーあり）、

荒天中止。

松 浪 地区防災訓 練

開催日時：11月10日（日）8：00～12：00

開催場所：松浪小学校・松浪中学校

自治会別に松浪小・松浪中にお集まり下さ

い。例年通り安否確認・情報伝達訓練を行

い、避難行動要支援制度やクラスター火災

の危険性の講話もあります。実技訓練では

車いす搬送訓練、救助救出訓練等。また、

中学生ボランティアがＡＥＤ操作訓練の応

援に参加します。大地震のサイクル、歴史

を考えると大地震発生の可能性が高くなっ

ています。その時のために防災訓練への参

加をお願いします。

きらびと

まず第1号の煌人は美住町にお住いの「吉村玲美さん」です。彼女は現在、大東

文化大学1年生。令和元年6月29日に行われた「第103回日本陸上競技選手権大会」

で3000ｍ障害に出場し優勝、Ｕ-20日本新記録を達成した煌人です。

松浪小学校・浜須賀中学校時代は、お母様の影響もありバスケットボール部に

所属していましたが、運動会ではリレーや持久走で一番になったりして、走ること

にも素質の片鱗が見られたそうです。

高校進学を決めるにあたり、高校では陸上長距離に取り組んでみたいと方向転

換し、かつて県中体連陸上競技強化部の経験があるお父様のすすめもあり、駅伝

の強豪校である白鵬女子高等学校陸上部の門をたたきました。入学当初は陸上未

経験者で体力不足や怪我のために思うように練習できず、監督からは同級生の中

では一番先に脱落するだろうと思われていたそうです。諦めずに取り組んだこの成

果は1年生の秋に少しずつ現れ、県大会での初入賞をきっかけに4年ぶりの県高校

駅伝制覇、全国都道府県女子駅伝5区区間賞、インターハイ2種目入賞と続きました。

そしてこの春、陸上日本選手権3000ｍｓｃで見事優勝し、Ｕ-20日本新記録を樹

立したのでした。同種目のレース経験は4回目で、最初のレースでは水壕に落ちて

全身水浸しでゴールしたこともあったそうです。

「かながわ駅伝」茅ヶ崎市代表で女子区間を2回走りましたし、茅ヶ崎市の3位入賞に貢献できたことや、3000ｍｓｃ

の高校日本記録の達成を評価され、茅ヶ崎市特別表彰を佐藤光市長から授与されました。

吉村さんは、「これからも誰からも愛されるランナーとして頑張っていきます。2020東京オリンピックにはあと少しの

タイム短縮が必要ですが、出場できるように頑張りますので、応援よろしくお願いします。」と元気に話してくださいま

した。東京オリンピックに向けて、諦めずに努力を積み重ねてきた若き煌人「吉村玲美さん」を　皆さんで応援してい

きたいと思います。（記：佐々木）

よしむら れい み

日時▶令和元年10月6日（日）10：30 ～ 15：00

記念式典▶２Fホールにて

模擬店▶フリースペース・駐車場

・ミニカレー

・からあげ

・ポテト

・ポップコーン

・わた菓子  など

利用団体の発表・

体験▶11：00 ～

２Fホール・音楽室

・和室

松浪地区出身の煌人(きらびと)をご紹介し、エールを送る新コーナーです。


